



Weihnachten im Schuhkarton

Liebe Eltern, liebe Kinder,

es ist eine schöne Tradition an unserer Schule, jedes Jahr zur Weihnachtszeit zu der Aktion „Weihnachten im Schuhkarton“ aufzurufen.

Auch in diesem Jahr geht die Bitte an uns alle:

- einen Schuhkarton zu schnappen,
- ein gebrauchtes Spielzeug hinein zu legen,
- evtl. weihnachtliche Süßigkeiten dazu zu legen,
- alles weihnachtlich zu verpacken mit dem Hinweis, ob für einen Jungen oder ein Mädchen und für welches Alter
- und bis spätestens 08.12.2014 um 10 Uhr in der Schule abzugeben.

Die Weihnachtspakete werden dann von der Kasseler Tafel abgeholt und an Kasseler Kinder verteilt, deren Eltern nicht in der Lage sind, ihre Kinder zu beschenken oder gar Weihnachtsschnucke zu kaufen.

Also lassen Sie, liebe Eltern, und Ihr, liebe Kinder, Ihren/Euren Ideen freien Lauf und wir freuen uns, viele schöne Geschenke anzunehmen und für den Moment der Abholung aufzubewahren!

Fröhliches Packen wünschen Euch, liebe Kinder, und Ihnen, liebe Eltern,

*Eure Lehrerinnen und Lehrer
Ihre Elternbeiräte*